

COMUNICADO DE PRENSA

13 de marzo de 2018

Anglo American se compromete con una estrategia de sustentabilidad innovadora y ambiciosa

Anglo American lanzó hoy su Estrategia de Sustentabilidad que contiene un enfoque ambicioso e innovador con tres áreas fundamentales: el medio ambiente, el desarrollo de la comunidad y la generación de mayor confianza y transparencia en el sector de la minería. Esto incluye metas desafiantes que se espera cumplir desde ahora hasta el 2030.

Mark Cutifani, Presidente Ejecutivo de Anglo American, afirmó: “Nuestros metales y minerales son los ingredientes preciosos que posibilitan y contribuyen a celebrar tantos aspectos de nuestras vidas actuales. Pero nuestro papel en el mundo moderno es mucho mayor que el de un simple proveedor de productos físicos. Si Anglo American quiere formar parte de la creación de un futuro sustentable para el planeta y en mejorar la vida de quienes lo habitamos, debemos estar preparados para desafiar nuestro negocio y a nosotros mismos y re-imaginar la minería”.

La Estrategia de Sustentabilidad de Anglo American es integrante de FutureSmart Mining™, el enfoque de la empresa impulsado por la innovación hacia la minería sustentable. Se trata de un plan de acción para el futuro de la compañía. Hablamos de un futuro en el que todas las minas sean más seguras, más sustentables y más eficientes, además de tener una mayor armonía con las necesidades de las comunidades donde operan.

Esta estrategia innovadora se ha desarrollado a partir de un proceso robusto de consulta a los empleados y a una amplia variedad de actores externos, y está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. La estrategia es holística y abarca elementos que se refuerzan mutuamente y se espera que transformen de manera positiva la manera en que las partes interesadas experimentan la empresa. No obstante, también cuenta con suficiente flexibilidad para que su relevancia alcance a los habitantes locales y los sitios operativos individuales.

Esta estrategia se concentra en tres pilares globales de sostenibilidad: medio ambiente saludable, comunidades prósperas y líder corporativo confiable. Cada uno de ellos abarca tres metas globales desafiantes. Estas metas están asociadas a Anglo American en su conjunto, a nivel agregado. Son deliberadamente ambiciosas y representarán un desafío que hará que nuestra empresa innove y cambie. Para ello, estamos movilizando a nuestro personal y recursos con el fin de lograrlas de aquí al año 2030. Nuestras metas incluyen:

- Crear cinco trabajos fuera del sitio por cada trabajo en el sitio en nuestras comunidades anfitrionas;
- Trabajar con el gobierno para garantizar que cada una de las escuelas de nuestras comunidades anfitrionas estén entre el 20 % de escuelas públicas con el mejor rendimiento del país;
- Reducir las emisiones de gas con efecto invernadero en un 30 %;
- Mejorar la eficiencia energética en un 30 %; y
- Reducir la captación de agua fresca en un 50 % en las regiones con escasez de agua.

“Cumplir con estos compromisos transformará la manera en que Anglo American hace negocios. Mantener a nuestra gente y al ambiente seguros, respaldar la excelencia educativa y usar nuestro enfoque único del desarrollo regional colaborativo para mejorar aún más nuestra capacidad de brindar beneficios realmente sostenibles para nuestras comunidades anfitrionas ofrece una imagen diferente del futuro de la minería.

“Se espera que los beneficios financieros para nuestra empresa hacia 2030 sean importantes, incluida la reducción considerable en los costos de energía y agua. Al mismo tiempo, esperamos que nuestro enfoque innovador y las tecnologías que desarrollamos nos abran nuevas oportunidades de recursos minerales a mediano plazo”, agregó Mark Cutifani.

La Estrategia de Sustentabilidad de Anglo American se lanzó esta tarde a un público de inversionistas socialmente responsables, como parte de la presentación del desempeño de la empresa en materia de sostenibilidad de 2017.

El Informe anual y el Informe de sostenibilidad de 2017 de Anglo American están disponibles en el sitio web de Anglo American.

Para mayor información, contactar:

Marcela Riquelme
marcela.riquelme@angloamerican.com
Tel: +56 2 2230 6339

Notas a los editores:

Anglo American es una empresa minera mundialmente diversificada. Nuestro portafolio de operaciones y recursos no desarrollados de minería competitivos a nivel global suministra las materias primas necesarias para responder a las crecientes exigencias basadas en el consumo de las economías desarrolladas y en crecimiento en todo el mundo. Nuestra gente representa la esencia de nuestros negocios. Se trata de quienes usan nuestras tecnologías más recientes para encontrar nuevos recursos, planificar y construir nuestras minas y quienes extraen, procesan y comercializan nuestros productos a nuestros clientes en todo el mundo.

Como mineros responsables (de diamantes, a través de De Beers, de cobre, platino y otros metales preciosos, mineral de hierro, carbón y níquel), somos depositarios de recursos naturales preciosos. Trabajamos con nuestros socios y accionistas clave para aprovechar el valor de largo plazo que representan esos recursos para nuestros accionistas y para los países en los que operamos. Para ello, creamos valor sostenible y hacemos una diferencia real.

www.angloamerican.com

